

# Mitglieder votieren einstimmig für Beitragserhöhung

Tarmstedter Schützen stehen hinter ihrem Vorstand – Sven Tolksdorf als Nachfolger von Kommandeur Harald Krause gewählt

**TARMSTEDT.** Mit einem großen Applaus bedankten sich die Tarmstedter Schützen in der Jahreshauptversammlung am Freitag bei ihrem Vorstand, der den Verein erfolgreich durch die Bauarbeiten am Schießstand geführt hat. Nachdem der Vorsitzende Heino Gieschen die Kostenerhöhungen aufzeigte, votierte die Versammlung geschlossen für eine Erhöhung der Jahresbeiträge.

Was in der Versammlung der Tarmstedter Sportschützen passierte, gibt es selten: Nachdem der Vorsitzende Heino Gieschen die Kostensteigerungen aufgelistet hatte, sprach sich die Versammlung für eine Beitragserrhöhung aus – ohne Gegenreden oder Gegenstimmen.

Zwei mögliche Varianten der Beitragserrhöhung hatte der Vor-

stand vorgeschlagen, da absehbar ist, dass das Beitragsaufkommen in Höhe von 11000 Euro die Ausgaben von 16500 Euro nicht abdecken kann. Ein Grund dafür ist, dass die Mitgliederzahl in den vergangenen Jahren von 230 auf 180 gesunken ist. Zudem haben sich die Kosten für Heizung und Versicherung des umgebauten Schießstandes erhöht.

Die erste Variante sah eine jährliche Erhöhung von drei Euro für Jungschützen, sechs für Erwachsene sowie neun für Familien ab 2016 vor, verbunden mit einem weiteren Anstieg in gleicher Höhe nach fünf Jahren. Der zweite Vorschlag fasste eine Erhöhung ab 2016 um sechs Euro für Jungschützen, zwölf für Erwachsene und 18 für Familien ins Auge. Die Mitglieder votierten einstimmig



**Die neu beziehungsweise wieder gewählten Vorstandsmglieder des Sportschützenvereins Tarmstedt.**

Foto Schwanebeck

für die volle Erhöhung des Jahresbeitrages ab 2016. Heino Gieschen: „Ich bedanke mich, dass ihr so viel Vertrauen habt, dass wir sorgfältig mit eurem Geld um-

gehen.“

Deshalb war es auch keine Frage, dass die Verwalterin der Schützenkasse einstimmig für zwei Jahre wiedergewählt wurde.

Auch Damenleiterin Rita Lück und Jugendwart Mario Drewes wurden in ihren Ämtern bestätigt.

In geheimer Wahl entschied die Versammlung über die Nachfolge ihres Kommandeurs Harald Krause. Hier stellten sich der bisherige Stellvertreter Sven Tolksdorf und Claas Holsten zur Wahl. Diese entschied Sven Tolksdorf mit 29:22 Stimmen für sich. Er forderte jedoch Claas Holsten auf, als Stellvertreter zu kandidieren, was auf einhellige Zustimmung stieß. Dafür gab Claas Holsten seinen Posten als stellvertretender Fahnenträger an Tobias Gieschen ab. Thomas Kirch wurde für zwei Jahre als stellvertretender Bogenreferent bestätigt.

Ein weiterer Beitrag zur Jahreshauptversammlung folgt in unserer morgigen Ausgabe. (rsk)